

Núm. 331 - Año VII

Arrecife de Lanzarote  
3-Noviembre - 1959

Redacción y  
Administración:

Hermanos Zerolo, 7  
Apartado, 32  
Teléfono, 256

DIRECTOR:  
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL 6 C. 14-1959



**"HAY CIERTA BASE PARA  
CREER QUE ALGUNAS FOR-  
MAS INFERIORES DE VIDA  
EXISTEN EN LA LUNA"**

Dice el científico ruso  
Dr. Tikhof

ESTOCOLMO — El profesor soviético Gavril Tikhof, director de la Sección Astrobotánica de la Academia de Ciencias de Moscú, ha manifestado que el último cohete lanzado ha creado «los necesarios pre-requisitos» para estudiar la cuestión de si existe vida en la Luna.

«Hay cierta base para creer —agrega Tikhof— que ciertas formas inferiores de vida existen en algunas zonas de la Luna». El científico soviético agrega que está próximo el día en que un cohete interplanetario sea enviado a las proximidades de Marte y ayude a resolver la cuestión de si hay vida en este planeta.

## GIGANTESCO PUENTE SOBRE EL LAGO MARACAIBO

En diciembre de 1961, el puente sobre el lago de Maracaibo podrá comenzar a prestar servicio, conforme a lo acordado por el ministerio de Obras Públicas y la Empresa con la que se firmó el contrato anexo, a fines del año pasado para la construcción de la obra.

Definitivamente fue revelado el costo de la obra, cuyo monto llega a 265.775.443 bolívares, incluyendo todas las reformas que se le hicieron al proyecto original, tales como eliminación de la vía férrea y reducción de las luces que pueda permitir en el paso de los buques.

El puente, cuyos trabajos están marchando a ritmo normal, tendrá una longitud de 8720 metros y unirá las dos costas del lago por los sectores de San Francisco y Palmarejo en el distrito Bolívar.

## Los servicios marítimos con LANZAROTE

De nuestro estimado colega «Falange» reproducimos la siguiente nota editorial:

«Ultimamente las comunicaciones marítimas con Lanzarote e incluso con Fuerteventura habían tomado un cariz alarmante a causa de la deficiencia del servicio. No hace muchos días, en estas mismas columnas, se insertó una información de nuestro corresponsal en la primera de dichas islas, poniendo de manifiesto los graves inconvenientes que reportaba no sólo los viajes del «Gomera», sino el número limitado de plazas. Se llegó a prohibirse los pasajes de cubierta, lo que dio motivo, en muchas ocasiones, a que numerosas personas que tenían que trasladarse a Las Palmas se vieran obligadas a posponer su viaje, con la correspondiente reserva de billetes para la segunda quincena del próximo mes de noviembre. Este hecho originó que en una ocasión dos enfermos que tenían imperiosa necesidad de hacer viaje a esta isla, se quedaron en tierra en espera del retorno del «Gomera».

Como era de esperar, dado que el caso revestía extraordinaria importancia, los organismos oficiales se movieron en demanda de solución del problema. Por su parte, el Centro de Iniciativa y Turismo y Cámara de Comercio, dirigieron a la Superioridad sendos escritos, exponiendo con toda claridad el enorme daño que para Lanzarote significaba la deficiencia del servicio, máxime en esta época del año, en que la afluencia de extranjeros es cuantiosa, pues no hay que olvidar la enorme atracción turística que encierra aquella is-

la, sin dejar a un lado, como es natural, los continuos desplazamientos de gentes, en su mayoría de condición humilde, que por no poderse trasladar a Las Palmas en avión sufrían grandes trastornos.

Como consecuencia de las gestiones realizadas últimamente se recibió un telegrama de la Dirección General de Navegación, redactado en los siguientes términos: «Contesto su telegrama y ante actual. Con esta fecha ha sido autorizado incremento servicios interislandia duplicando existentes»; es decir, que al parecer volverán, aparte del «J. J. Sister», a realizar viajes a Lanzarote y Fuerteventura, algunos de los llamados correillos grandes — «Viera y Clavijo», «La Palma» y «León y Castillo» — sin que hasta el momento se sepa concretamente en qué consistirá la nueva medida, si en duplicar el número de barcos o el de pasajeros.

Por lo pronto, el «J. J. Sister», que se encuentra en Málaga, ha recibido orden de emprender viaje rápidamente a Las Palmas, al objeto de incorporarse a la línea Las Palmas Arrecife.

La noticia que antecede, como dijimos en nuestra última edición, ha sido recibida con la natural alegría en Lanzarote, donde más afectaba el reducido servicio del «Gomera», por lo que el Centro de Iniciativa y Turismo y la Cámara de Comercio han remitido telegramas de agradecimiento al ministro subsecretario de la Presidencia, Director General de Navegación y Compañía Transmediterránea por el interés mostrado en defensa de los intereses, tanto turísticos como comerciales, de aquella isla hermana».

## Mañana, cinco encuentros para la Copa de Europa Real Madrid - Jeunesse y Barcelona - Milán

Mañana miércoles será un día muy movido para los equipos que participan en la Copa de Europa.

Aparte de los partidos que, como ya es sabido, jugarán el Real Madrid contra el Jeunesse, en Luxemburgo, y el Barcelona contra el Milán, en partido de

(Pasa a cuarta página)

## En Gran Tarajal será instalada una fábrica de hielo y cámara frigorífica

En el B. O. de la Provincia correspondiente al día nueve del pasado octubre se publica una disposición de la Delegación de Industria de Las Palmas en la que se autoriza a don Rodolfo Lage m b a c h e r Tamm para instalar una fábrica de hielo y cámara frigorífica en el puerto de Gran Tarajal.

Este puerto de la vecina isla, en inmejorable situación con respecto a los barcos que trabajan en determinada zona de la costa de África, quedará así incorporado a la industria pesquera del archipiélago.

## Los científicos británicos estudian la posible solución del problema de la alimentación mundial

LONDRES.— Los científicos británicos han logrado perfeccionar un procedimiento por el cual, según ellos, puede resolverse el problema de la alimentación mundial.

Una planta piloto, de un coste de 30 000 libras esterlinas, se dedicará a la elaboración de proteínas, partiendo de materias vegetales. Debido a ello se llama el procedimiento en cuestión la «vaca mecánica».

Según el jefe de investigaciones de la compañía química que explotará el invento, esperan que con el procedimiento

de la «vaca mecánica» se resolverá el problema crónico de la mala nutrición mundial.

El procedimiento de la «vaca mecánica» consiste en la rotura de las células vegetales por olas de choque, dentro de una solución alcalina, separando los carbohidratos insolubles, las fibras, proteínas y aceites.

Finalmente, el doctor G. R. Tristram dijo que en la transformación de la hierba en proteínas la «vaca mecánica» era diez veces más eficiente que la vaca de verdad.

El Capitán General de Canarias y otras personalidades visitaron la isla

(Información en página 5)



## Entrega oficial de las obras del nuevo muelle comercial de Los Mármoles

- ⊗ Longitud: 420 metros
- ⊗ Anchura: 40'75 metros
- ⊗ Presupuesto: 52 millones de pesetas

El pasado lunes día 23 y por la empresa constructora Hidrocivil S. A. se ha efectuado la entrega oficial de las obras del nuevo muelle comercial de Los Mármoles a la Administración pública.

Las dimensiones del espigón son las siguientes: largo total, 420 metros. Ancho total, 40'75; anchura del pavimento 22'75. Este pavimento no está construido como el de la mayoría de los muelles con adoquines de piedra, sino con amplias losetas llanas de hormigón de 9x5 metros.

La longitud total de la línea de atraque es de 300 metros, de los que 160 tienen un calado mínimo de 10 metros bajo la bajamar viva equinoccial y, el resto, calados comprendidos entre los 3 y los 10 metros.

### CERCA DE 700 MIL TONELADAS DE ROCA

Para la construcción del puerto: escollera, dique, accesos, etc, se han utilizado seiscientos ochenta mil toneladas de roca; veinte mil metros cúbicos de hormigón y doce mil metros cúbicos de diverso material de mampostería.

### INSTALACIONES

Hasta que el muelle entre en servicio, probablemente en el primer trimestre del próximo

año, se cuenta ya con una instalación provisional para iluminación eléctrica montada por el Grupo de Puertos de Arrecife mediante la utilización de un grupo electrógeno. También se ha realizado la correspondiente canalización para en su día instalar tuberías con destino al suministro de agua a buques.

El presupuesto total de ejecución de las obras es exactamente de 52 153.138'37 pesetas.

### COMPLEMENTO NECESARIO

Como complemento de esta importantísima obra portuaria, costeada en su totalidad por el ministerio de Obras Públicas, se hace absolutamente necesario ensanchar y pavimentar el pequeño trozo de carretera a Los Mármoles, aún no acondicionado. Sabemos que el Cabildo Insular viene realizando gestiones en este sentido.

### CORREO DE REDACCION

## Más, sobre los combustibles líquidos

Santa Cruz de Tenerife, 22 de octubre de 1959

Sr. Director de ANTENA. Muy señor mío: Ampliando nuestra entrevista sobre depósitos de combustibles en Arrecife (ANTENA día 13 del actual) debo añadir a las razones ya expuestas y, en lo que se refiere a considerar el «antiguo muelle» como más adecuado para instalar las tuberías de suministro, que como a la vez han de servir éstas para la descarga de los buques-tanques petroleros, que llevarán gasolina también, se precisa, con arreglo a las disposiciones vigentes, que mientras dicho producto se descarga quede paralizada la zona de muelle donde el petróleo esté atracado y de ahí la tendencia a utilizar muelles especiales en todos aquellos puertos que las circunstancias lo permitan. A mi entender, es de tener en cuenta, pues si la descarga se hiciese en muelle en que a la vez haya otros barcos

(Pasa a cuarta página)

### PERFIL ISLEÑO

## SANTOS Y DIFUNTOS

«Es la muerte con su sueño profundo, fin de las vanidades de este mundo». He aquí el escueto y sencillo texto del epitafio que figura en el átrio del cementerio de Arrecife.

En estos días de sentida recordación y homenaje a nuestros familiares desaparecidos, bien vale la pena detenerse a meditar, siquiera un momento, sobre lo que supone y significa vivir la fugaz y efímera vida de este mundo, muchas veces dedicada al cultivo egoísta y acomodaticio de nuestro propio yo, sin entregarnos, en permanente servicio, a la mejor comprensión de la divina misericordia de Dios y a la caridad y ayuda al prójimo necesitado.

Un hombre, pensamos, no puede sentirse realmente feliz y satisfecho, con la riqueza, la gloria o el honor que pueda encontrar en los caminos del mundo. Porque todo esto, quierase o no, ha de quedar materialmente desbaratado al menor soplo de esa tangible verdad—llámese enfermedad o muerte—que a todos ha de llegarnos algún día, real e indefectiblemente. Un momento vendrá, tarde o temprano, en que llegemos a comprender la sinrazón de esa ficticia vida del egolatrimo, vacía, hueca, sin nervio, sin contenido, sin espíritu. Cuánto más grande y hermoso resultaría el tender humildemente nuestra mirada de comprensión y amor hacia esos hermanos que, como hijos igualmente de Dios, necesitan de nuestra caridad, de nuestra ayuda y de nuestra protección. No creamos, sin embargo, que la caridad es virtud que se satisface con la simple dádiva de una limosna, para luego desentendernos alegremente del prójimo en los mil casos y problemas—no materiales—que a cada recodo del camino ofrece la vida. No. A veces vale más, mucho más, un consejo, una orientación o un simple sacrificio en favor de esos seres desgraciados, que toda la ayuda material que se les preste, por muy considerable que sea. A este respecto recordamos cierto escrito aparecido hace algún tiempo en un periódico de Venezuela. Existía en aquel país una familia, varios de cuyos miembros padecían tuberculosis. Un rico potentado les ayudó extendiendo un cheque por varios miles de pesetas. Pero se limitó a enviarlo. Después no quiso saber más de ellos. Otro hombre, inmensamente pobre pero con profunda convicción religiosa, no pudo auxiliarles con dinero, mas les visitaba diariamente para llevarles palabras de alivio y consuelo, logrando después de mil gestiones y trabajos recluirlas a todos en un sanatorio. He aquí la diferencia. El primero obró movido por un simple impulso de conmiseración social. Un impulso que es ayuda pero que no es remedio. Su desconocimiento del verdadero concepto de la caridad no le hizo ver otra cosa. El segundo, sin embargo, obró imbuido del espíritu de la auténtica caridad cristiana, que exige la entrega total del hombre por el hombre—sin distinción de clases ni de razas—en razón de un ideal sublime y supremo que rige y determina todos y cada uno de sus actos.

En función de ese sublime y supremo ideal de la caridad por el espíritu se explica, por ejemplo, el sacrificio ingente y heroico de los misioneros, al renunciar generosamente a todo lo que de bello y atractivo ofrece la vida, para entregarse por entero al servicio y ayuda de sus semejantes. Y se explica así, también, por ejemplo, el sacrificio de los héroes y el martirio de los santos.

¿Qué fuerza de tipo humano es capaz de ofrecer ese hermoso y maravilloso ejemplo de caridad que representan los miles de Hospitales, Colegios, Universidades, Asilos y Orfanatos sembrados por el mundo a través de los siglos sin más bandera que la del amor ni más símbolo que el de la Cruz?

¿Qué programa político o social de la Tierra es capaz de ofre-

(Pasa a cuarta página)

## Terminación de la carretera de acceso a nueve playas de Lanzarote

También la pasada semana han sido terminadas las obras de construcción de la nueva carretera que une nueve playas de la costa oriental de la isla, desde Arrecife a La Tiñosa.

Dicha vía, de 11 kilómetros de longitud y 6 metros de anchura, ha sido construída con fondos del Cabildo Insular y algunas subvenciones de la Obra Social de la Falange.

El turismo de la Isla contará desde ahora con un nuevo y poderoso elemento para su ulterior desarrollo.

## CADA SEMANA UN RUMOR

Se dice que junto al muelle pesquero de Naos, actualmente en construcción, serán instalados túneles para congelación de pescado y una fábrica de hielo de 40 toneladas de producción diaria.

COLABORADORES DE «ANTENA»

# Tragedia y heroísmo en Gran Tarajal

Por JUAN JOSE FELIPE LIMA

El vapor correo que hace el recorrido desde el puerto de la Luz pasando por Arrecife, Puerto del Rosario y Gran Tarajal lo hace, como es sabido, saliendo el lunes del primero, y llegando al último, después de aquellas dos escalas, a las 8 de la noche de cada martes. Esto, sin embargo, sólo sucede cuando el tiempo es normal y cuando el buque que hace el recorrido no es el «Gomera». Este barco, que viene constituyendo la pesadilla de todos los isleños obligados a desplazarse de una a otra isla por vía marítima, tiene la virtud de unir a su significativa falta de capacidad, una lentitud desesperante. Por algo se dice que los males nunca vienen solos. Pues bien, con este barco y un temporal de muy respetable aparato, los pasajeros que desde Gran Tarajal querían trasladarse a Las Palmas, esperaban en el pequeño muelle a la una de la madrugada del miércoles último. Y, como el barco a pesar de su escaso calado y a pesar de todo, tampoco atraca (y sería muy grato para la opinión saber por qué razones), resulta que aquéllos no esperaban al barco, sino que estaban pacientemente rogando apareciese el bote que habría de conducirles a bordo. El mar estaba encrespado. Las olas se sucedían y el destello intermitente de la luz verde del faro de situación del pequeño muelle, se extendía en rápido zig-zag sobre el manto negro de las olas. Sin embargo, nadie hacía prever la tragedia que se avecinaba, pero, repentinamente, un brazo de mar saltó sobre uno de los lados del muelle, muy cerca del descuidado y resbaladizo embarcadero y barrió materialmente por personas y equipajes. Cuatro personas cayeron al mar. Un niño de once años, una mujer y dos hombres, fueron absorbidos por la lengua viscosa y salada de una enorme ola y desaparecieron. Otras personas, más afortunadas, dieron la voz de alarma y, rápidamente tres hombres de los allí presentes se lanzaron al agua con peligro de su vida. Antonio Quesada Roger, Julián Hernández y Pedro Hernández Hernández, sólo pensaron en que algunos seres requerían auxilio y era preciso prestárselo. El último no sabía entonces que su madre era una de las vícti-

mas. Se hicieron con un pequeño barco y, luchando con el oleaje, fueron acudiendo a donde las voces de auxilio reclamaban su presencia. De este modo rescataron al niño y a los dos hombres que, con grandes esfuerzos izaron a bordo. La mujer no apareció. Desde el pequeño muelle se oían las voces reclamando noticias de los naufragos. La búsqueda continuó incansablemente. Ya Pedro sabía que su madre era la víctima. Pero todo fue inútil. El manto negro de la noche lo envolvía todo y nada se oía, aparte del rugido del mar enfurecido y los gritos aislados de la gente que estaba en el muelle. Así, en este clima de angustia, pasó el tiempo. Más tarde fue rescatado el cuerpo, inerte ya, de Adolfinia Hernández Mesa, de 51 años de edad, casada con Juan Hernández y vecina de Tiscamanita. La desventurada señora había sufrido una conmoción al ser arrastrada del muelle y no pudo dar las voces de auxilio que salvaron a sus compañeros gracias al arrojo de aquellos tres hombres entre los que, por dolorosa paradoja, se encontraba un hijo de la víctima. La Autoridad de Marina se ha hecho cargo de las diligencias reglamentarias cumpliendo con su penosa obligación. Nosotros también cumplimos la nuestra haciendo llegar al lector el relato de los hechos rogando una oración por el eterno descanso de esta infortunada señora y el merecido

(Pasa a cuarta página)

LOS NOVELES TAMBIEN CUENTAN

# La amiga de la Humanidad

Por Julián de la Fuente

Cuánta especulación, cuántos estudios y cálculos para romper el secreto de la existencia y las posibilidades de la Luna.

Tú, Luna, fuiste inspiradora en la Literatura a través de los románticos; para ti, Luna, los poetas tienen versos; tú fuiste obra de los pinceles de los clásicos, marcando acusada personalidad en sus lienzos y cuadros; tú influiste en la novela; tú, en la fotografía y en el «cine» dejaste nota característica; tú, fiel compañera del viajero o caminante de la noche al que alegras; tú, amiga del pastor; tú, espejo y anhelo del labrador en las noches en que aparezces llena; tú, maestra en el «refranero popular»... Tú, en fin, amiga fiel de la abuelita y de los niños.

Y ahora eres promisión a los desvelos humanos, por ser fiel a tu ejecutoria; eres elegida por obra de dos potencias para ser «campo de honor» donde, quiera Dios, se den el abrazo fraternal que sea el iris que recoja a los hombres de comprensión y buena voluntad.

Los científicos y los técnicos han adelantado, se han superado, pero tú, al ser conquistada, no has perdido nada, porque sigues siendo la fiel amiga de la Humanidad.

Abejera de Tábara (Zamora), octubre de 1959.

Teléfono de ANTENA

= 256 =

## Foto «DÍAZ»

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproducciones. Revelado de rollos. Ampliaciones. Servicio RAPIDO Y ECONOMICO en Foto DIAZ Castro, 5 primer piso (antiguas oficinas «Timanfaya») junto al Cabildo. Arrecife de Lanzarote

## A PRECIO VENTAJOSO

se vende una casa de reciente construcción, llave en mano, con servicios completos y agua corriente. Para informes en esta Redacción, o llamando al teléfono, 189



### El neumático H.C.T. GENERAL

Es el mejor neumático de camión que puede comprar. Ideal para trabajos duros, en carreteras deficientes, donde se necesita un neumático extra fuerte.

El H. C. T. defiende su economía en TODO TERRENO.

Un producto de la técnica norteamericana.

Distribuidor para Lanzarote: Bernardo Morales Méndez García Escámez, 4.-Teléfono, 158. Arrecife de Lanzarote.

# BANDO

## EL ALCALDE DE ARRECIFE

HACE SABER: Que estando confeccionándose por el Negociado de Quintas de este Ayuntamiento los preliminares para el Alistamiento de los mozos del Reemplazo de 1960 e ignorándose el paradero de los que a continuación se expresan, se les ruega a los mismos o a sus familiares que se encuentren en esta ciudad se presenten en esta Alcaldía, todos los días laborables de 10 a 12 de la mañana, con el fin de indicar sus actuales domicilios.

### MOZOS

Rafael Betancort Hernández  
Emeterio Cabrera Hernández  
Isidro Delgado Hernández  
Daniel Díaz Cabrera  
Pedro Díaz Martín  
Gregorio Fajardo Cabrera  
Francisco Fajardo Hernández  
José Cayetano García Cabrera  
Antonio Gutiérrez Tejera  
José Martín Olivero  
Blas Martínez González  
Miguel Reyes Estévez  
Francisco Rodríguez Bermúdez  
Félix Rodríguez Ganzo  
Francisco Saavedra  
Alfonso Santos Santana  
Federico Suárez Hernández  
Juan Suárez Suárez

### PADRES

Bartolomé y Celia  
Emeterio y Flora  
Ginés y Mercedes  
Agustín y Margarita  
Domingo y Teresa  
Felipe y María Luisa  
José y Margarita  
José y Angela  
José y Ruperta  
Alejo y Rosaura  
Ramón y María  
Miguel e Isabel  
Juan y Concepción  
José y Marina  
No conocido y Josefa  
Alfonso y Luisa  
Juan y Angela  
José y Agustina

Lo que se hace público para conocimiento general de los interesados.

Arrecife, 28 de octubre de 1959. El Alcalde accidental

## Santos y...

(Viene de segunda página)

*cer tan generosamente, amor para el odio, perdón para la ofensa, esperanza para la desesperanza, alegría para la tristeza, vida para la muerte?*

*Ojalá que todos los países, incluso los más fríos en la fe, reflexionaran detenidamente sobre esto para llegar a comprender algún día toda la inefable y tierna dulzura de esta humilde, sencilla y grandiosa verdad de Cristo. Acaso así acabarían para siempre los conflictos y problemas de este dividido y antagónico mundo de hoy. Porque entonces solamente habría, para todos, un solo mundo. Un mundo de concordia, de amor y de paz: El Mundo de Dios.*

GUITO

## Tragedia y heroísmo en...

(Viene de tercera página)

elogio al arrojo y valentía de aquellos tres hombres que, con renuncia al peligro de sus vidas, acudieron a salvar a los accidentados en circunstancias ciertamente impresionantes.

Y, a título de comentario final, podríamos añadir que este luctuoso suceso, que pudo costar la vida a cuatro personas aunque dentro de la desgracia permitió que tres se salvaron sin daño alguno, habría de servir para que las autoridades pensarán seriamente en el puerto de Gran Tarajal, que, hasta hace poco era «pontón de altura», hoy se ha convertido en puerto habilitado para ciertos productos agrícolas y PASAJEROS en líneas interinsulares y en consecuencia con derecho, siquiera sea moral, a pretender a que los barcos de línea regular atraquen como lo han hecho durante más de veinte años evitando así que

tengamos que lamentar accidentes como éste que, por las circunstancias, ha llenado de consternación a la isla o, en otro término, se prohíba la salida de pasajeros en condiciones que entrañan indudable peligro. Tal es el estado de la opinión insular.

Puerto del Rosario, octubre de 1959

## Más, sobre los...

(Viene de segunda página)

efectuando operaciones, podrían éstas ser interrumpidas o suspender la descarga de gasolina, mientras tanto, con las consiguientes demoras.

Atentamente, Eduardo Coll Díaz

**Imprenta GUADALUPE**  
Teléfono, 256

# CARNET SOCIAL

**VIAJEROS** — Regresaron a Las Palmas los ingenieros de Caminos don Ernesto Rumeu de Armas y don Adolfo Manrique de Lara.

—Marchó a Las Palmas la señorita Flora Rodríguez Ortiz.

—Hizo viaje a Madrid el funcionario de Telégrafos don Antonio Ortega.

Llegó de Las Palmas, acompañado de su señora esposa, el doctor don Francisco Perdomo Spinola.

—Regresaron de la misma procedencia don Leopoldo Díaz Martín y don Leopoldo Díaz Suarez.

—Llegó de la capital de España el funcionario de Telégrafos don Andrés Pallarés Padilla.

**NATALICIOS.** — Ha dado a luz una niña, segundo de sus hijos, la señora esposa

de don Antonio Arencibia Robayna, de soltera María del Remedio Verdú Ramos.

—También ha dado a luz una niña la señora esposa de don Heraclio Oliva Ramírez, de soltera María Mercedes López Socas.

—Asimismo ha dado a luz una niña la señora esposa de don Manuel Santana Toledo, de soltera Regla del Pilar Perdomo Cabrera.

**MATRIMONIOS.**—El pasado viernes se celebró en la iglesia parroquial de San Ginés el enlace matrimonial de la señorita María Esther González Ramos, profesora de la Escuela de Artes y Oficios Artísticos, con don Martín Delgado Navarro, de profesión militar.

La nueva pareja ha marchado a Tenerife en donde fijará su residencia.

## Cine «ATLANTIDA»

Pantalla Panorámica  
Películas que proyectará este local durante la presente semana  
**Martes, 7:30 y 10:30**

Un nuevo éxito de los realizadores de «La familia Traop»

### FRANZISKA

EASTMANCOLOR

por Ruth Lauwerik y Carlos Thompson. Desde una pequeña ciudad del Danubio su vida estaba formada por pequeños trozos de felicidad. Un hombre a un paso de todos los peligros de muerte que existen

(Autorizada mayores)

**Miércoles, 7:30 y 10:30**  
Una sin igual película de humor con efectos cómicos sorprendentes

### EL BOTONES DEL PALACE HOTEL

por Erika Remberg, Rudolf Prack y Mara Lane. Usted reirá a placer al admirar esta alegre y moderna producción alemana

(Todos los públicos)

**Jueves, 7:30 y 10:30**  
Otro gran estreno del cine germano

### LAS MELLIZAS Y SU RIVAL

EASTMANCOLOR

Por Isa y Jutta Gunther y Hans Moser. Un hombre enamorado que no tiene ni idea de cuál de las dos hermanas es su prometida

(Todos los públicos)

**Viernes, 7:30 y 10:30**  
Sensacional renovación

### DE AQUÍ A LA ETERNIDAD

con Burt Lancaster, Montgomery Clift, Deborah Kerr, Frank Sinatra, Donna Reed y Ernest Borgine. El film que nos presenta uno de los conflictos más humanos de nuestro tiempo

(Autorizada Mayores)

**Sábado, a las 7:30 y 10:30**  
El cine musical en un alarde insuperable

### ¡VIVA LAS VEGAS!

CINEMASCOPE - METROCOLOR. con Cyd Charisse, Dan Dailey y la colaboración de Frank Sinatra, Lena Horne, Frankie Laine, Peter Lorre, Paul Henreid, Vic Damone y Jerry Colonna. Un espectáculo de incomparable belleza con la participación de las principales atracciones de Norteamérica

(Autorizada mayores)

Por gentileza de la Casa DOMEQ la quiniela de la 8.ª jornada	
Barcelona-Valladolid	1
At. Bilbao Español	1
Sevilla-R. Sociedad	1
Osasuna-Betis	2
Oviedo Granada	x
Elche-Valencia	1
At. Madrid-R. Madrid	x
Las Palmas-Zaragoza	1
Tarrasa-Indauchu	1
Leonesa-Sabadell	1
Baracaldo-Coruña	
Ferrol-Sestao	2
Santander-Gijón	1
Celta-Orense	x
Jaén-Badajoz	1
Basconia-Avilés	1
Baba «FUNDADOR»	

## Mañana, cinco...

(Viene de primera página)

ida, en dicha ciudad italiana, el Young Boys se enfrentará al Eintracht en Berna, asimismo en su primer partido, y el Göteborg al Sparta de Rotterdam, en Suecia. En el primer encuentro, jugado el domingo en Rotterdam, el Sparta venció al Göteborg por 3 1. Y, finalmente, el Wiener se medirá con el Odense, de Viena, cuya eliminatoria está casi decidida por la victoria alcanzada por el equipo austriaco en el propio campo del Odense, con un significativo 3 1

## SE VENDE

**Ford SORD Vedette, pocos kilómetros, 9 gomas nuevas, buen precio. Informes, Ferrería Spinola.**

## Lea «Antena»

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



Realizaron operaciones las motonaves y vapores mercantes «Andrés Rial», «Puerto de Aspiroz», «Veneguera», «Mercedes de Abona», «Elvira Font» y «Adoración»

Tres remolcadores de la Armada navegando a la capa

El movimiento portuario ha sido considerable en los últimos quince días, especialmente en la pasada semana, habiéndonos visitado en ese período de tiempo además de los vapores correo «Gomera», «León y Castillo», «Ciudad de Mahón» y «Viera y Clavijo», las siguientes motonaves mercantes y vapores de cabotaje: «Puerto de Aspiroz», matrícula de Bilbao, que descargó en este puerto 4.000 bolsas de cemento, embarcando para Tenerife 511 toneladas de sal; «Andrés Rial», que procedía de Sidi Ifni y atracó en el nuevo muelle de los Mármoles para conducir a Las Palmas diversa maquinaria de la Compañía Hidroviaria; «Mercedes de Abona», de la Gómera, salió para Las Palmas con carga general; «Veneguera», de Güera, con pescado salado para la industria local; «Adoración» de Sidi Ifni, en tránsito para Las Palmas, y «Elvira Font» de Tenerife con una partida de gasolina.

MOTOVELEROS Y TRAIÑAS

Entre los motoveleros que nos han visitado figura el pailebot «Koble» de tres mástiles, y 709 toneladas de desplazamiento, que descargó aquí una partida de cemento, continuando viaje a Puerto del Rosario. También arribaron las siguientes unidades:

«Amparo Gay», «Astelena», «Capitán Pérez» y «Vicenta Moltó».

Asimismo entraron algunas traíñas con cargamentos de teazate y caballa para las fábricas de conserva: «Repete», «Ave sin puerto», «Juana Rosa», «Monte Aloña», «Cararuxer», Marino 7, «Ercilla», «Niña Jesús de Praga», «Carita», «Cachorro», «Estrella del Mar», «Mary Carmen», «Pitorro», «Ángel Domingo» y «Los Gallegos».

PESQUEROS PENINSULARES

Registramos por último la entrada y salida de los siguientes pesqueros con base en la Península: «Chiquirín» de Vigo (primera visita) a repostarse de fuel oil y viveres; «Mary Margarita» y «Luisa», de Alicante (primera visita) a reparar la telefonía y la sonda eléctrica; «Miguel y Juanito», de Barbate de Franco, a descargar sardinas; «Hermanos Vitorique», de isla Cristina, a aprovisionarse de gas-oil y viveres; «Joaquín Mira», de Tarifa, salió para la pesca después de reparar las averías que sufrió durante el último temporale; «Toni Carmen», de Alicante (primera visita) a reparar averías en el motor; «Eugenio Solla» y «Nuestra Señora de los Placeres», de Marín (Porto-Vedra), también en su primera visita a este puerto, a refrescar neveras; «José y Leonor», de Alicante a reparar una avería en la maquinilla, y «Blanco Soler», de Huelva a efectuar una reparación en su motor.

DOS BLOQUES FLOTANTES PARA EL MUELLE DE SIDI IFNI

Desde el pasado jueves se encuentran navegando a la capa en aguas de Lanzarote, debido al mal tiempo reinante en la costa africana, tres unidades auxiliares de la Armada que conducen a remolque en tránsito para Sidi Ifni dos gigantes bloques flotantes con destino al muelle que allí se construye actualmente. Cada bloque pesa 1.400 toneladas y uno de ellos lleva una torre metálica de 28 metros de altura.

OTROS BARCOS DE GUERRA

Y terminamos nuestra crónica portuaria informando de la arribada de la corbeta de la Armada «Magallanes», que a las tres de la madrugada de anteayer zarpó para Tenerife conduciendo al Capitán General y séquito, y del buque aljibe, también de la Marina de Guerra, «A 2», que ayer descargó una partida de agua potable para la población militar.

Visita del Capitán General de Canarias, Gobernador Militar de Las Palmas y alcalde de Santa Cruz de Tenerife

A bordo de la corbeta «Magallanes» llegó en la tarde del jueves a nuestro puerto, en su primera visita oficial a la isla, el Capitán General de Canarias, Jefe de las fuerzas de Tierra, Mar y Aire del Archipiélago y provincias africanas, teniente general don Alfredo Erquicia Aranda, a quien acompañaban el nuevo Gobernador Militar de la Provincia, señor León Villaverde, y alcalde de Santa Cruz de Tenerife y procurador en Cortes don Gumerindo Robayra Galván. Acompañaban también a S. E. el teniente coronel de E. M. de Capitanía don Manuel Leno; ayudante del Capitán General, comandante don Domingo Bello, y su secretario particular don

Joaquín L. Arjona. Mientras el «Magallanes» saludaba a la isla con las salvas de ordenanza, el señor Erquicia desembarcó en una gasolinera por el muelle comercial, dirigiéndose seguidamente al Parque Municipal en donde revisitó una Compañía del Batallón de Infantería núm. LIV que, al mando del capitán Marzal, le rindió honores.

A continuación, el señor Erquicia saludó personalmente a los jefes y oficiales de la guarnición y a las autoridades insulares, pasando después a una tribuna levantada en la avenida del Generalísimo desde donde presenció el desfile entre las muestras de afecto y simpatía que le dedicó el público allí congregado.

Por la noche celebró una reunión con las primeras autoridades en el Parador Nacional, sosteniendo un amplio cambio de impresiones sobre los problemas que actualmente afectan a Lanzarote.

En días sucesivos el señor Erquicia visitó e inspeccionó las diferentes instalaciones y servicios de la guarnición militar.

En la mañana del domingo emprendió viaje de regreso a Santa Cruz de Tenerife, siendo despedido por las autoridades militares y civiles.

Mañana, conferencia en el Mercantil a cargo del señor Pérez Esteve

Muy satisfecho quedó el público de la primera de las conferencias del ciclo que viene celebrándose en nuestra ciudad bajo los auspicios del Circulo Mercantil. Corrió ésta a cargo de don Rafael Ramírez, y en ella trató sobre el curioso parecido entre la verdad filosófica, la salvación teológica y la salud síquica, así como de la teoría de la infancia y su determinismo en el adulto en concepto de la autoresponsabilidad como meta humana.

El señor Ramírez terminó su disertación formulando algunas consideraciones sobre la neurosis y su trascendencia en el rendimiento intelectual humana.

La conferencia de mañana miércoles, a las 8 de la noche, estará a cargo del funcionario de Prisiones don Agustín Pérez Esteve, versando sobre «Aplicaciones de la Psicología Experimental».

Se ruega la puntal existencia.

EL GOBERNADOR GENERAL DEL SAHARA SALIO POR VIA AEREA PARA EL AAIUN

En un «Junker» militar llegó a mediodía del viernes a nuestra ciudad el Gobernador General de la provincia del Sáhara, (Medalla Militar individual), general de División, Excmo. Sr. D. Mariaro Alonso Alonso.

Una vez cumplida su misión en Lanzarote el general Alonso continuó viaje al Aaiun, también por vía aérea, en la tarde del mismo día.

Incremento de los servicios marítimos interinsulares

En esta isla ha producido la natural satisfacción la noticia del incremento del servicio marítimo interinsular, cuyo reajuste ignoramos hasta el momento de redactar estas líneas. Vaya pues nuestra felicitación a cuantas entidades han contribuido al logro de esta mejora, especialmente a la Cámara de Comercio de Las Palmas y en particular a su miembro directivo don Sebastián Velázquez Cabrera, hijo de Lanzarote, que tanto se ha interesado por este asunto, como asimismo lo hizo en relación con la venida a Lanzarote del «Ciudad de Mahón».

Ministerio de Agricultura SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO Compra de CEBADA Y MAIZ

Los días 16 (por la tarde) 17 y 18 del corriente se comprará la Cebada y Maíz que voluntariamente ofrezcan los agricultores en los almacenes de esta capital calle García Escámez (Cuarteles) que hayan sido declarados dentro del plazo que finalizó el pasado 31 de octubre.

Se recuerda a los agricultores que hayan presentado la declaración modelo C-1, que el citado día 18 se dará por finalizada la compra de dichos productos.

Arrecife, 2 de noviembre de 1959

« AMERICA »

COMPAÑIA GENERAL DE CAPITALIZACION, S. A. Plaza de Cánovas, 4—MADRID MES DE OCTUBRE DE 1959

PCR - TLLS - TJH - QDLL BMÑ - JUS - ICÑ - AAG

Capitales pagados por amortización hasta la fecha: 18 115 915'00 Ptas.

LA PRIMERA QUE HA PRACTICADO EN ESPAÑA EL AHORRO POR CAPITALIZACION CON SORTEO (Aprobado por la Dirección General de Seguros y Ahorro con fecha 3 de agosto de 1949 y 10 de marzo de 1951).

## LOS REPORTAJES DE HOY

### El ex-presidente italiano Enrico de Nicola murió en la pobreza

Sólo disfrutaba de una pensión que le pasaba el Colegio de Abogados de Roma

ROMA.—Italia se halla oficialmente de luto por la muerte de Enrico de Nicola, primer presidente de la República italiana. Este luto, que testimonian las banderas izadas a media asta en los edificios públicos, encuentra plena correspondencia en el auténtico sentimiento de duelo que aflige a todos los sectores del país.

Con asistencia del jefe del Estado, del Gobierno en pleno y autoridades y parlamentarios, se celebró en Nápoles el sepelio del ilustre finado. Antes de enterrarlo, el cardenal Castaldo, arzobispo de Nápoles, ofició en unos solemnes funerales en la basílica de San Francisco de Paula, de la ciudad partenopea.

#### UNO DE LOS MAS DESTACADOS ABOGADOS DE ITALIA

Enrico de Nicola ha fallecido a los ochenta y dos años de edad, en su residencia habitual del pueblecito napolitano de Torre de Greco, víctima de una rápida enfermedad, producida por una afección cardíaca.

Jurista insigne, Enrico de Nicola era uno de los primeros abogados de Italia.

Con el fin de salvar la monarquía, comprometida con el fascismo, a De Nicola se debe la iniciativa tomada por Víctor Manuel III de nombrar a su hijo Humberto lugarteniente del reino durante la etapa de Badoglio. Derrocaba más tarde la monarquía, y después de tres negativas, se avino por fin a aceptar la presidencia provisional de la República, para la que

fue elegido casi plebiscitariamente por la Asamblea Constituyente. Promulgada la Constitución, fue elegido presidente de la República. Designado después presidente del Senado y luego de la Corte constitucional, dimitió de ambos altos cargos por contrastes que herían su rectitud y susceptibilidad política y personales.

#### MUERTO EN DECOROSA POBREZA

Pues bien, un hombre que no sólo por su competencia profesional, sino también por las relevantes funciones públicas que desempeñó, podía haber amasado una cierta fortuna, máxime no teniendo familia directa, pues era soltero, ha muerto sin embargo, en decorosa pobreza. Últimamente vivía del sueldo de senador vitalicio y de una pensión que le pasaba el Colegio de Abogados. Su modestia personal y su integridad quedan evidenciadas con sólo decir que cuando era subsecretario con el gobierno de Giolitti pagaba de su bolsillo el franqueo de su correspondencia particular. Cuando fue designado presidente de la República no quiso vivir en el Quirinal y se alojó en la residencia oficial del presidente del Senado. Siendo jefe del Estado quiso hacer dos viajes a Nápoles y pagó de su dinero personal la gasolina y la gratificación al chófer. En fin, viajaba en tranvía y hacia que el sastre le diese la vuelta a los trajes cuando estaban ya usados.

### En el primer aniversario del fallecimiento de S. S. Pío XII

«Sin titubeo, se batió siempre por la causa de la paz»

(presidente Eisenhower)

«Defendió a los débiles y amó a los niños, los pobres, los prisioneros y los enfermos.»

(cardenal Montini)

Con motivo del primer aniversario de la muerte de S. S. el Papa Pío XII, reproducimos una parte de la crónica que publica en «Ya» Cipriano Calderón:

«Entre las muchas estupendas necrologías escritas a la muerte del Papa Pacelli recordaré sólo una. Es del Presidente Eisenhower: «Con la muerte de Pío XII el mundo se ha empobrecido. Su mano estaba siempre dispuesta a ayudar a cuantos lo necesitaban. Sin titubeo alguno se batió siempre decididamente por la causa de la paz entre los pueblos de la tierra». Las palabras del Presidente de los Estados Unidos no han sido desmentidas. Sí. Con la muerte del Pastor angélico el mundo quedó más pobre, perdió al padre que ha sabido acompañar a la humanidad durante los más trágicos años del siglo XX. Los hombres de buena voluntad han bendecido el paso de Pío XII por esta pobre tierra. Fue un gran bienhechor de todos los pueblos. A todos amó con corazón inmenso y con una gran nobleza de ánimo. Fue en sus días el campeón de la caridad, el heraldo de un mundo mejor.

«Bueno, sencillo, providente, austero... Llevó con prudencia y fidelidad las pesadas llaves de Dios y reflejó la grave y suave bondad divina con su gentil y viril figura, en su claro y paciente diálogo con la humanidad... Hombre genial, jurista y diplomático, batallador intrépido y sapiente. Padre que a todos acogió..., que en las horas de necesidad buscó a los que tenían hambre y a los que estaban desnudos; defendió a los débiles; amó a los niños, a los pobres, a los prisioneros y a los enfermos; proclamó que la vida de los demás es sagrada; indicó a las clases obreras el camino de su redención social; nos dio el sentido moderno de la caridad evangélica... Quiso ser Padre y amigo de todos, hacer el bien a todos, enseñar siempre y descubrir a los hombres los senderos de la luz y de la bondad. Amó la justicia, amó la verdad, y por eso gustó la amargura y embriagadora bienaventuranza de la persecución y de la incompreensión...

Pastor vigilante y militante, mantuvo siempre alto el nombre de Dios y defendió a la Iglesia y a la humanidad de los errores del pensamiento, de las violencias del poder y de la corrupción del egoísmo. Supo ser sacerdote del mundo moderno». Así ha hablado de Pío XII el cardenal Montini, que bien le conocía.

Si un día la Iglesia, tras de realizar sus rigurosos procesos, pone a Eugenio Pacelli en la gloria de los altares, el nuevo «San Pío» aparecerá otra vez ante el mundo moderno como un ejemplo sublime y un guía genial para caminar hacia la eternidad.

### ¡Aquí está su lavadora!



Lava, acariciando su ropa

### FUNERARIA

ANICETO BARRIOS PARRILLA  
Servicios particulares y para asegurados de  
**FINISTERRE, S. A.**  
Calle Coronel Bens, 29  
ARRECIFE

### PENSION LUZARDO

San Bartolomé  
**Camas y comidas**  
Calle Güime

### Imprenta GUADALUPE

Hermanos Zerolo, 7 - Teléfono, 256

### Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos  
SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

## KINDENGARTEN

(Colegio de párvulos)

Moderno método de enseñanza con

**introducción al inglés**

**Horario de clases:** de 9 a 12 de la mañana y 2.30 a 4.30 de la tarde

Para informes: Luis Morote, 5.

# GALERIA DE LOS DEPORTES

## FUTBOL

### Victoria mínima en el primer encuentro de Liga Insular

El Puntilla se adelantó con tres goles en el marcador

En el primer encuentro de Liga insular el Puntilla venció al Torrelavega por 3 2. Fue un partido entretenido y emocionante por lo incierto del resultado que no se dilucidó hasta que el árbitro pitó el final.

En el primer tiempo el Puntilla se adelantó en el marcador, casi de entrada, consiguiendo tres goles, obra de Isidro, Pedrito y Fábregas. Poco antes de finalizar esta primera parte, Baldomero consigue el primer gol blanco, con cuyo resultado se llega al descanso. En esta primera fase el juego es alterno, pero los azules, con más suerte en el tiro a puerta, logran poner el marcador a su favor mientras el Torrelavega pierde algunas ocasiones de marcar, unas veces por la precipitación y otras porque Melo, improvisado meta puntillista, tuvo una tarde feliz.

En el segundo tiempo la iniciativa es casi siempre del Torrelavega, donde se notó aún más la parquedad en el tiro a gol de sus delanteros. Bien es verdad que la defensa azul no daba muchas facilidades, aunque éstos se encontraban casi siempre «vendidos» al no tener el apoyo de los medios, que no contrarcan su sitio en toda la tarde. El segundo gol blanco

fue logrado igualmente por Baldomero. Al equipo veguista le fue injustamente anulado un gol por fuera de juego inexistente, ya que había un defensor azul en la misma raya de meta. Seguidamente Antonio, interior puntillista, pierde una oportunidad de aumentar el tanteo al lanzar fuera un penalty. Poco antes de finalizar el encuentro fue expulsado Manolo, defensa central blanco.

Nos gustó el Torrelavega, donde un hombre brilló a gran altura, Ginés, que fue para nosotros el mejor jugador sobre el terreno. De él partían casi todas las jugadas iniciadas por el equipo blanco. Lanzó una y otra vez a una delantera que de contar con rematadores nos parece que, anteaer, habría podido ganar el partido con holgura. El Puntilla, en el primer tiempo, jugó discretamente, bajando mucho en la continuación. Sin embargo defendió bien el resultado favorable inicial, sin dejar de contraatacar y poner en peligro el marco blanco, perdiendo también algunas oportunidades de marcar. Pedrito fue el más que nos gustó, en una delantera que, en el segundo tiempo, fue poco menos que inexistente.

OLIVA

## BOXEO

### Decepcionó la pelea Domingo Cabrera - Chiquitín

El jueves, en combate de fondo, Zurdo Price frente a Tomás Santana

Más que una crítica deportiva, va a ser nuestro comentario boxístico de hoy una «crónica de sucesos». Y es que en la vejada del jueves ocurrieron hechos verdaderamente desagradables y lamentables que se hace necesario contar de raíz si se pretende que la afición continúe prestando su apoyo y aliento al pugilismo local.

#### DESESPERANTE FRIALDAD

El combate de fondo entre los primera serie profesionales Domingo Cabrera y Chiquitín decepcionó a los espectadores por su frialdad y escasa calidad técnica. Chiquitín, muy mejorado en relación con sus actuaciones de amateur, mostró sin embargo una evidente carencia de preparación física que culminó en el último "round" cuando parecía querer engancharse desesperadamente con sus manos al tórax de Cabrera, en tregua de "respiro", hasta que sonase definitivamente el gong. Y esto puede concebirse y hasta tolerarse en pugiles aficionados, pero no en un profesional que, como Chiquitín, ha cobrado "muy lindas" pesetas entre bolsa, estancia y traslado. Esto es, sencillamente, inadmisible.

A Domingo Cabrera, ese joven y fino boxeador que tan brillante carrera deportiva tiene en su haber, lo encontramos también muy por bajo de sus posibilidades; frío, apático y poco acometedor. Con ingredientes tan inadecuados e insulsos no podía condimentarse el plato suculento y jugoso que todos esperábamos. Y así fuimos testigos de un soporífero combate cuyo desagrado exteriorizó el público sin ninguna clase de reservas a lo largo de su desarrollo.

En honor a la verdad hemos de decir, sin embargo, que un par de días antes de la pelea, Cabrera se sintió aquejado de un hemón en el maxilar izquierdo, recomendándole el médico, incluso, que no actuara. Pero él se decidió a hacerlo para complacer a sus paisanos y no suspender la velada. Este noble gesto le ha costado la supresión de su combate con el campeón de Asturias, anunciado en Tenerife para el día 7, debido a la gran hinchazón que presenta su cara después del combate con Chiquitín. Y todavía hemos de añadir más. Domingo Cabrera vino a boxear a Lanzarote sin cobrar un solo céntimo, pese a ser profesional, pagándose él además la estancia aquí y cobrando solamente el importe del billete de traslado, en vista de la insistencia de la Federación. Vayan pues estas poderosas razones como justificado descargo a su no brillante actuación.

Vencedor Chiquitín, a los puntos.

#### EL «CASO» PADILLA

En la pelea de semifondo, Padilla, de Las Palmas, se enfrentó a Dieppa, de Arrecife. Los primeros asaltos fueron de casi absoluto dominio del grancañario, que a punto estuvo de noquear al lanzaroteño, pero en el tercer "round", un certero derechazo de Dieppa en el hígado de Padilla le hizo morder la lona. Antes de llegar

a la cuenta definitiva, muchos espectadores estimaron que el gong salvó a Padilla del K.O. Pero, por lo visto, el árbitro no lo estimó así y decretó la derrota del grancañario. Este, visiblemente contrariado por aquel fallo que consideró injusto, cometió primero la incorrección de arrojarse violentamente el guante contra el suelo, dirigiéndose después a la esquina del ring agrediendo al colegiado con un directo a la mandíbula. El árbitro, con la nobleza y serenidad que siempre le han caracterizado, permaneció inmóvil, sin repeler la agresión, mientras el público, indignado por la reprochable acción de Padilla, se alzó en justificadas oleadas de gritos, silbidos y ruidosas protestas. La cordura y sensatez de los espectadores y del propio árbitro evitaron que la cosa pasara a mayores.

Supongamos que el fallo del juez fue erróneo. Esto, sin embargo, no puede justificar en manera alguna la punible acción del pugil de Las Palmas. Si un boxeador no es capaz de dominar sus nervios en situaciones semejantes ni de guardar el mínimo de respeto y consideración que el público merece, es mejor que se quede en casa, pues acciones de este tipo no pueden conducir a otra cosa que al desprestigio del deporte y al enfriamiento y justa indignación de los espectadores.

Acedo, con quien hablamos después de la pelea, admite la posibilidad de un error por su parte, al no oír sonar el gong. Padilla, al parecer, se ha arrepentido de su reprochable acción. Así han quedado las cosas a última hora.

#### BRILLANTE EXHIBICION DE ZURDO PRICE

Otro "suceso", aunque de muy agradable cariz, resultó la exhibición del tierrefeño Zurdo Price, ex-campeón de España de Aficionados y participante en los juegos olímpicos de El Cairo, frente al arrecifeño Domínguez, un muchacho que llegará lejos si se le encauza y orienta debidamente.

Zurdo Price mostró un estilo elegante y académico, no exento de eficacia. Pero será cuestión de verle el próximo jueves con el grancañario Tomás Santana, para dejar sentado un juicio definitivo. Porque Domínguez, bastante hizo en su papel de "ratón" frente al "gato".

En los combates preliminares se registraron dos "matches" nulos, entre Cabrera - kid Roque y González-Franqui.

#### ULTIMA HORA

#### Fallece en Roma el cardenal Todeschini

En su residencia particular de Roma ha fallecido el cardenal italiano Federico Todeschini, como consecuencia de una afección intestinal. Tenía 85 años de edad y actualmente era arcipreste de la basílica de San Pedro. Durante varios años fue Nuncio Apostólico de S.S. en España, cesando en este cargo en 1935.

## Caja Hispana de Previsión

Compañía Capitalizadora, S.A.

Fundada en 1929

Domicilio Social: BARCELONA - Lauria, 16-18 y Caspe, 42

EDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPAÑIA

Capital: Ptas. 5.000.000.00

Reservas al 31 diciembre de 1958: Ptas. 197.238.377.38

### TÍTULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU VALOR NOMINAL

En el sorteo efectuado el día 30 de septiembre último

FYN EXI UGT VHS  
NXQ NPP JHP PJQ

Capitales pagados por sorteo hasta la fecha 26 740.000'00 pesetas

Delegación en ARRECIFE: Riego, 5 - Tel. 302

## GUILLERMO DEL-NERO VIERA

MEDICO - ODONTOLOGO

A partir del próximo jueves día 5 trasladará las consultas a su nueva clínica.

Colegio, s/n. (Trasera del edificio de don Antonio Morales, 2.ª izquierda).

## M.ª Dolores Sánchez Lasso

INGRESO — BACHILLER — MAGISTERIO

CULTURA GENERAL

Informes: Pasaje JULIO BLANCAS

# (-) COSAS DE LA VIDA (-)

¡CRIA CUERVOS...!

## El caso del presidente del Murcia

MURCIA.—El presidente del Real Murcia, don José Rubio, ha anunciado su propósito de dimitir. «Estoy cansado de dejaciones e impertinencias, que no se han exteriorizado por un sector del público en el Campo de la Condomina, sino que se han permitido que lleguen hasta mi propia casa, donde toda persona tiene derecho a que le dejen en paz. Precisamente ahora que el equipo se encuentra lleno de moral y entusiasmo, después de su empate en Madrid con el Plus Ultra, sin ningún punto negativo, con una excelente posición económica en las arcas del club y un gran plantel de jugadores que

merecen elogios por la Prensa en las provincias donde actúa, deseo marcharme. Vine al Murcia como presidente, con mis mejores deseos y así le he servido; no vine a servirme yo del Murcia, en absoluto. Si continúo en el puesto es porque los compañeros de directiva me ruegan que siga, pero ya me es imposible hacerlo».

De llegar a dimitir como anuncia el señor Rubio, el puesto será difícil de cubrir y de igualar las iniciativas que el señor Rubio desarrolla en el club, y si llega la dimisión del presidente, lo hará en pleno la directiva.

¡YA ERA HORA!

## Gastan más dinero en la música que en el deporte

La gran música sumerge cada vez más a América, señala la revista americana «News-Week». El último informe de la Música de Conciertos en los Estados Unidos revela la extensión de esta nueva pasión de los americanos por la música sería. En 1951, 28 orquestas sinfónicas, con un presupuesto anual de 50 millones de pesetas o más, estaban inscritas en los Registros oficiales. Hoy, 68 de las 1.142 orquestas sinfónicas registradas disponen de un presupuesto tan importante. Es-

ta año, 728 compañías han dado óperas en 49 Estados. En 1961 había solamente 80, que actuaron en 19 Estados. Existen actualmente 225 escuelas de música donde los estudios son sancionados por diplomas. En 1951 había 184. Este año ya ha habido 76 festivales de música clásica, y en 1951 sólo se contaron 30. En 1958, los americanos han gastado 200 000 millones de francos en entradas para conciertos. Más que en los deportes.

PARA LOS DORMILONES

## Cama despertador

Una cama garantizada para despertar al durmiente llevándole a posición sentada, ha sido presentada en Chicago por un fabricante. El giro es realizado mediante la conexión de un reloj de radio. Tan pronto

como el reloj conecta la radio, la cama, lenta, pero inexorablemente, levanta al durmiente a una posición donde se despierta totalmente.

**NEMESIO CABRERA PERDOMO**

PERITO MERCANTIL

Preparación para Escuelas de Comercio, prácticas de oficinas y cultura General. José Antonio, 50-Arrecife.

## Muebles "CABRERA"

Ventas en calle Cuba, núm. 1. Taller de Carpintería. Arrecife

## Cigarrillos «CUMBRE»

Ofrece un «stock» de insuperables tipos: LUJO, EXTRALUJO - EXTRACORTO - EXTRALARGO, lujo habano, ESPECIAL, especial habano, BLANCO Y AMARILLO virginio

TODOS LO FUMAN, PORQUE ES EL MEJOR

## Rincón de Humor

AL T U R A

En un albergue de montaña, un matrimonio penetra, para tomar el almorzo, en el restaurante.

En la pared de éste dice con guarismos enormes: 850.

—Oiga, camarero—dice el señor—. Yo creí que no estábamos a tanta altura.

—No es la altura, señor; es el precio del cubierto.

D E F E N S A

—Usted me ha hecho venir para que tome su defensa. ¿Tiene dinero para pagarme?

—No, señor, dinero no. Pero tengo un Cadillac, modelo 1958.

—Bueno, no está mal; algo sacaremos de él. Ahora, mientras tanto, hablemos de su caso. ¿De qué se le acusa?

—Del robo de un Cadillac, modelo 1958.

N A P O L E O N

Un periodista visita un manicomio en compañía del director del centro. Junto a ellos pasa un hombre vestido de granadero de los ejércitos del imperio

—¡Oh! —exclama el periodista—, ¡pobre hombre, debe estar bastante mal!

—Al contrario—responde el director—. Está mucho mejor. Hace quince días decía que era Napoleón.

D E S I L U S I O N

El jefe, joven y soltero, por quien se pirran todas las mecanógrafas del departamento, le dice el sábado a una de ellas:

—¿Tiene usted libre la noche del domingo?

—Sí, señor—dice ella, encantada.

—¿No proyecta usted salir de casa ni ir a ningún teatro o baile?

—En absoluto.

—Entonces espero que el lunes por la mañana llegue usted con puntualidad.

¡P O R P I E D A D !

El juez interroga al ladón:

—Lo que no comprendo—le dice—es por qué se llevó usted los diamantes y dejó en la caja el fajo de billetes que había.

—¡Por piedad, señor juez! No me diga más sobre eso. Ya tengo bastante con la que me ha armado mi mujer.

E N T R E A M I G A S

—A mí me gustaría un marido amante de la música, que supiese cantar, que refiriese historias nuevas, que se quedase siempre en casa y que supiera callarse cuando yo se lo pidiera.

—Lo que tú quieres entonces no es un marido, sino un aparato de televisión

C O S A S D E N I Ñ O S

—¿No vienes a jugar?

—Imposible. Tengo que volver a mi casa. He de ayudar a mi papá a hacer mis problemas.

O R A D O R

Al terminar recientemente una conferencia, dijo el orador: —Señores, si alguno de ustedes desea hacerme cualquier pregunta, la contestaré con mucho gusto.

—¿Qué hora es?—le preguntó uno del público.

C A R O T A

En el restaurante:

—¡Camarero! La cuenta y un guardia.

CINE «ATLANTIDA»-Muy pronto

DIANA DORS, una encantadora salvaje de Texas y VITTORIO GASSMAN, de la vieja aristocracia italiana en

# «Diana, la Ragazza del Palio»

Extraordinaria superproducción en  
TECHNIRAMA-TECHNICOLOR